

INFORME MENSUAL DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL DEPARTAMENTO DE GRUPOS VULNERABLES

SEMANA (01 DE SEPTIEMBRE AL 9 DE SEPTIEMBRE)

- Se brindó atención a la ciudadanía que acudía al Departamento de Grupos Vulnerables, apoyando en la canalización a algún departamento de las peticiones o solicitudes presentadas para gestionar apoyos.
- Se entregó diversa información en archivo y digital a los departamentos de Archivo y Transparencia.
- Se atendió a una persona de escasos recursos para solicitar un traslado a Cd. Valles para sacar cita en la especialidad de oftalmología, al cual se canalizo para pronta resolución al área del DIF Municipal.
- Se realizó la entrega de despensas a personas vulnerables de la comunidad de Mapotla.

SEMANA (12 DE SEPTIEMBRE AL 16 DE SEPTIEMBRE)

- Se brindó atención a la ciudadanía que acudía al Departamento de Grupos Vulnerables, apoyando en la canalización a algún departamento de las peticiones o solicitudes presentadas para gestionar apoyos.

- Se brindó el apoyo, a una mujer canalizándola al área del DIF Municipal para solicitar su cita y el traslado al Hospital Morones Prieto.
- Se apoyó en el evento del Grito de la Independencia en la comisión asignada para la buena coordinación y trabajo en equipo de la festividad del mes patrio.

SEMANA (19 DE SEPTIEMBRE AL 23 DE SEPTIEMBRE)

- Se brindó atención a la ciudadanía que acudía al Departamento de Grupos Vulnerables, apoyando en la canalización a algún departamento de las peticiones o solicitudes presentadas para gestionar apoyos.
- Se recibió la solicitud de apoyo de una familia vulnerable en la cual una menor de edad perteneciente a la comunidad de Chalco necesitaba: útiles escolares y calzado; por el cual se le apoyo y brindo con este apoyo

SEMANA (26 DE SEPTIEMBRE AL 30 DE SEPTIEMBRE)

- Se brindó atención a la ciudadanía que acudía al Departamento de Grupos Vulnerables, apoyando en la canalización a algún departamento de las peticiones o solicitudes presentadas para gestionar apoyos.
- Se realizó una visita a la escuela Telesecundaria de Chalco con motivo de dar platicas informativas sobre temas relevantes en

apego a la Juventud, en coordinación con el departamento de INJUVE y Bienestar Familiar.

